
 

 

 

 

ACTA DE LA SESIÓN VIRTUAL DEL 
CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES 

UNIVERSIDAD DEL PACÍFICO 

Jueves, 3 de marzo de 2022 
 
 

Siendo las 13:00 horas del jueves 3 de marzo de 2022, habiendo sido citados 
previamente los miembros del Consejo de Facultad de Ciencias Empresariales 
de la Universidad del Pacífico, se dio inicio a la sesión virtual de este, la cual se 

desarrolló por medio de la plataforma Microsoft Teams. 

 
El Prof. Sergey Udolkin Dakova, Decano de la Facultad de Ciencias 
Empresariales tomó la palabra para dar inicio a la sesión. A continuación, solicitó 
verificar el quórum para dejar constancia de la asistencia de los miembros 
quienes a continuación se detallan: 

 
1. Prof. Sergey Udolkin Dakova, Decano de la Facultad de Ciencias 

Empresariales. 

2. Prof. Maria Angela Prialé Valle, Vicedecana de Administración. 

3. Prof. Carla Pennano Villanueva, Vicedecana de Marketing. 

4. Prof. Oscar Malca Guaylupo, Vicedecano de Negocios Internacionales 

5. Prof. Rosa María Fuchs Angeles, Jefa del Departamento Académico de 
Administración 

6. Prof. David Mayorga Gutiérrez, Jefe del Departamento Académico de Marketing y 
Negocios Internacionales 

7. Prof. Eduardo Rivero Ponce de León, representante del Departamento 
Académico de Contabilidad. 

8. Prof. Fernando Cantuarias Salaverry, representante del Departamento 
Académico de Derecho 

9. Prof. Karlos La Serna Studzinski, representante del Departamento Académico 
de Economía 

10. Prof. David Wong Cam, representante del Departamento Académico de 
Finanzas. 

11. Prof. Alonso Villarán Contavalli, representante del Departamento Académico de 
Humanidades. 

12. Prof. Álvaro Talavera López, representante del Departamento Académico de 
Ingeniería 

13. Prof. Martín Hernani Merino, representante del Departamento Académico de 
Marketing y Negocios Internacionales. 

14. Alumna Bianca Marina Castro Barreto, representante de los estudiantes. 

15. Alumno Andrea Natalí Salas Boudri, representante de los estudiantes. 

16. Alumna Ariana Ubillús Bernuy, representante de los estudiantes. 

17. Alumna Alexander Stefano Urquizo Bobadilla, representante de los estudiantes. 

18. Srta. Karina Franco Pardo-Figueroa, representante de los egresados. 

 

Se excusaron de asistir los profesores: Maria Isabel Quevedo Alejos, 
Vicedecana de Contabilidad; Martín Monsalve Zanatti, Jefe del Departamento 
Académico de Humanidades; Paula Muñoz Chirinos, representante del 



Departamento Académico de Ciencias Sociales y Políticas; Roberto Paiva 
Zarzar, representante del Departamento Académico de Administración. 

Verificado el quórum estatutario, el Decano de la Facultad de Ciencias 
Empresariales dio inicio a la sesión presentó los puntos de la agenda: 

 
1. Revisión de la solicitud del alumno de Administración, Jorge Eduardo 

Núñez Garay, quien solicita la regularización en la extensión de dos 

semestres académicos para concluir su carrera. 

 
El documento presentado por el solicitante fue el siguiente: 
• Carta dirigida al Decano 

 

Adicionalmente, la Facultad proporcionó la siguiente información: 
• Reporte de notas extraído del sistema PowerCampus, 

• Información de lo pendiente para egresar. 

 

Luego de presentar y revisar los documentos mencionados y la información 

adicional, los miembros del Consejo de Facultad, decidieron aprobar la 

solicitud del alumno Jorge Eduardo Núñez Garay. El resultado de la votación 

fue anunciado, el cual fue de diecisiete (17) votos a favor de la solicitud, cero 

(0) votos en contra y (1) abstención. 

 
En este momento de la sesión se incorporó el profesor Esteban Chong Leon, 

Jefe del Departamento Académico de Contabilidad. 

 
2. Revisión de la solicitud de la alumna de Negocios Internacionales, 

Pamela Brigitte Bravo Alderete, quien solicita el retiro excepcional del 

curso Nivelación en Matemáticas. 

 
El documento presentado por la solicitante fue el siguiente: 
• Carta dirigida al Consejo de Facultad, 

• Documentos de atenciones médicas, programación de reuniones con la Dirección 
de Bienestar Estudiantil, cartas de participaciones en actividades extracurriculares 

 
Adicionalmente, la Facultad proporcionó la siguiente información: 
• Reporte de notas extraído del sistema PowerCampus, 

• Información sobre su desempeño en el curso Nivelación en Matemáticas en el 
periodo 2021-II 

 
Luego de presentar y revisar los documentos mencionados y la información 
adicional, los miembros del Consejo de Facultad, decidieron desaprobar la 
solicitud de la alumna Pamela Bravo Alderete. El resultado de la votación fue 
anunciado, el cual fue de once (11) votos en contra de la solicitud, seis (6) 
votos a favor, y dos (2) abstenciones. 

 

3. Revisión de propuesta de cambios en las Normas de los Planes de 
Estudios de las carreras de Administración, Contabilidad y Marketing. 

 
Se presentó la propuesta de los párrafos a añadir en las Normas de los 
Planes de Estudios de las carreras de Administración, Contabilidad y 
Marketing, como se muestra a continuación: 



Carrera de Administración 
 

Añadir a Sección B. Específicas, 1: 
 

"Excepcionalmente, desde el semestre 2022-I, el Decano de la Facultad de Ciencias 

Empresariales podrá autorizar que cursos ofrecidos por otros Departamentos 

Académicos sean válidos como electivos de la carrera de Administración." 

 
Carrera de Contabilidad 

 

Añadir a Sección B. Específicas, 1: 
 

"Excepcionalmente, desde el semestre 2022-I, el Decano de la Facultad de Ciencias 

Empresariales podrá autorizar que cursos ofrecidos por otros Departamentos 

Académicos sean válidos como electivos de la carrera de Contabilidad." 

 
Carrera de Marketing 

 

Añadir a Sección B. Específicas, 1: 
 

“Excepcionalmente, desde el semestre 2022-I, el Decano de la Facultad de Ciencias 

Empresariales podrá autorizar que cursos ofrecidos por los distintos Departamentos 

Académicos, no incluidos en el párrafo anterior, sean válidos como electivos de la 

carrera de Marketing.” 

 
Durante la presentación y discusión de este punto se excusaron por no poder 
continuar en la sesión los profesores Fernando Cantuarias Salaverry, Eduardo 
Rivero Ponce de León, Alonso Villarán Contavalli y David Wong Cam. 

 
Luego de un amplio debate, los miembros del Consejo de Facultad, decidieron 
aprobar por unanimidad la propuesta de cambios en las Normas de los 
Planes de Estudios de las carreras. El resultado de la votación fue anunciado, 
el cual fue de quince (15) votos a favor de la solicitud, cero (0) votos en 
contra, y cero 

(0) abstenciones. 
 

Siendo las 14:39 horas y habiéndose revisado los temas de la agenda, el 
Decano de la Facultad de Ciencias Empresariales, levantó la sesión. 

 
Firman la presente acta en señal de conformidad el Prof. Sergey Udolkin 

Dakova, Decano de la Facultad de Ciencias Empresariales y el Prof. Oscar 
Malca Guaylupo, Vicedecano de Negocios Internacionales, quien actuó como 
secretario de la sesión. 

 
 
 

 

  _    

Sergey Udolkin Dakova Oscar Malca Guaylupo 
Decano Vicedecano de Negocios Internacionales 



 

 

 

 

 

ACTA DE LA SESIÓN VIRTUAL DEL 
CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES 

UNIVERSIDAD DEL PACÍFICO 
Lunes, 4 de abril de 2022 

 
 

Siendo las 13:30 horas del lunes 4 de abril de 2022, habiendo sido citados 
previamente los miembros del Consejo de Facultad de Ciencias Empresariales de 
la Universidad del Pacífico, se dio inicio a la sesión virtual de este, la cual se 
desarrolló por medio de la plataforma Microsoft Teams. 

 
El Prof. Sergey Udolkin Dakova, Decano de la Facultad de Ciencias Empresariales, 
tomó la palabra para dar inicio a la sesión. A continuación, solicitó verificar el 
quórum para dejar constancia de la asistencia de los miembros quienes a 
continuación se detallan: 

 
1. Prof. Sergey Udolkin Dakova, Decano de la Facultad de Ciencias 

Empresariales. 
2. Prof. Maria Angela Prialé Valle, Vicedecana de Administración. 
3. Prof. Maria Isabel Quevedo Alejos, Vicedecana de Contabilidad 
4. Prof. Carla Pennano Villanueva, Vicedecana de Marketing. 
5. Prof. Oscar Malca Guaylupo, Vicedecano de Negocios Internacionales. 
6. Prof. Rosa María Fuchs Angeles, Jefa del Departamento Académico de 

Administración. 
7. Prof. Esteban Chong León, Jefe del Departamento Académico de Contabilidad. 
8. Prof. Martín Monsalve Zanatti, Jefe del Departamento Académico de 

Humanidades. 
9. Prof. David Mayorga Gutiérrez, Jefe del Departamento Académico de Marketing 

y Negocios Internacionales. 
10. Prof. Eduardo Rivero Ponce de León, representante del Departamento 

Académico de Contabilidad. 
11. Prof. Fernando Cantuarias Salaverry, representante del Departamento 

Académico de Derecho. 
12. Prof. David Wong Cam, representante del Departamento Académico de 

Finanzas. 
13. Prof. Martín Hernani Merino, representante del Departamento Académico de 

Marketing y Negocios Internacionales. 
14. Alumna Bianca Marina Castro Barreto, representante de los estudiantes. 
15. Alumna Andrea Natalí Salas Boudri, representante de los estudiantes. 
16. Alumno Alexander Stefano Urquizo Bobadilla, representante de los estudiantes. 

 
Se excusaron de asistir los profesores: Roberto Paiva Zarzar, representante del 
Departamento Académico de Administración; Paula Muñoz Chirinos, representante 
del Departamento Académico de Ciencias Sociales y Políticas; Karlos La Serna 
Studzinski, representante del Departamento Académico de Economía; Alonso 



Villarán Contavalli, representante del Departamento Académico de Humanidades; 
Álvaro Talavera López, representante del Departamento Académico de Ingeniería; 
la alumna Ariana Ubilluz Bernuy, representante de los estudiante y la representante 
de la Asociación de Graduados y Egresados, Karina Franco Pardo-Figueroa. 

 

Verificado el quórum estatutario, el Decano de la Facultad de Ciencias 
Empresariales dio inicio a la sesión y presentó los puntos de la agenda: 

 
1. Revisión de cambios en las Normas de los Plan de Estudios 2017 

aprobadas en la anterior sesión y nueva propuesta. 
 

Se presentó la nueva propuesta del párrafo a añadir en las Normas de los Planes 
de Estudios 2017 de las carreras de Administración, Contabilidad y Marketing, 
como se muestra a continuación: 

 
“A partir del semestre 2022-I, los créditos académicos electivos se podrán llevar 
libremente, es decir, se podrán seleccionar las asignaturas y seminarios 
ofrecidos por los diferentes Departamentos Académicos de la Universidad” 

 
Al respecto, se precisó que para las carreras de Administración, Contabilidad y 
Marketing el párrafo reemplaza al acordado en la anterior sesión. Para la carrera 
de Negocios Internacionales el párrafo reemplaza al existente. 

 

Luego de la presentación, los miembros del Consejo de Facultad, decidieron 
aprobar por unanimidad la nueva propuesta de añadir el párrafo en las Normas 
de los Planes de Estudios 2017 de las carreras. El resultado de la votación fue 
de dieciséis (16) votos a favor de la solicitud, cero (0) votos en contra, y cero (0) 
abstenciones. 

 
2. Planes de Estudios 2022 de las carreras de la Facultad de Ciencias 

Empresariales. 
 

El Decano inició la presentación de los Planes de Estudios 2022 de las carreras 
de la Facultad de Ciencias Empresariales exponiendo sobre el marco general del 
trabajo, la estructura del Plan de Estudios 2022, los cursos Sello UP, el proceso 
general seguido en la Facultad, las Concentraciones, entre otros aspectos. 
Respecto a las concentraciones, solicitó que se tome en consideración las mejoras 
informadas en el documento adicional remitido a los miembros del Consejo de 
Facultad, las cuales se actualizarán en las Normas de los Planes de Estudios de 
las carreras. 

 

A continuación, los Vicedecanos expusieron los aspectos más relevantes de los 
Planes de Estudios correspondientes. En los casos de las carreras de 
Administración y Negocios Internacionales, los Vicedecanos respectivos, 
informaron de breves cambios los cuales se actualizarán en los documentos 
respectivos. 

 
Luego de las respectivas presentaciones, los miembros del Consejo de Facultad 
formularon preguntas y debatieron sobre los Planes de Estudios presentados. 
Finalizado el debate, los miembros del Consejo de Facultad decidieron lo 
siguiente: 



 
- Aprobar el Plan de Estudios 2022 de la carrera de Administración. El resultado 

de la votación fue de quince (15) votos a favor, y una (1) abstención. 
 

- Aprobar el Plan de Estudios 2022 de la carrera de Contabilidad. El resultado 
de la votación fue de quince (15) votos a favor, y una (1) abstención. 

 
- Aprobar el Plan de Estudios 2022 de la carrera de Marketing. El resultado de 

la votación fue de trece (14) votos a favor, y dos (2) abstenciones. 
 

- Aprobar el Plan de Estudios 2022 de la carrera de Negocios Internacionales. 
El resultado de la votación fue de quince (15) votos a favor, y una (1) 
abstención. 

 
Siendo las 15:15 horas y habiéndose revisado los temas de la agenda, el Decano 
de la Facultad de Ciencias Empresariales, levantó la sesión. 

 
Firman la presente acta en señal de conformidad el Prof. Sergey Udolkin Dakova, 
Decano de la Facultad de Ciencias Empresariales y la Prof. Maria Isabel Quevedo 
Alejos, Vicedecana de Contabilidad, quien actuó como secretaria de la sesión. 

 
 
 
 
 

 

Sergey Udolkin Dakova Maria Isabel Quevedo Alejos 
Decano Vicedecana de Contabilidad 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 

 

 

 

ACTA DE LA SESIÓN VIRTUAL DEL 
CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES 

UNIVERSIDAD DEL PACÍFICO 
Jueves, 28 de abril de 2022 

 
 

Siendo las 13:40 horas del jueves 28 de abril de 2022, habiendo sido citados 
previamente los miembros del Consejo de Facultad de Ciencias Empresariales de 
la Universidad del Pacífico, se dio inicio a la sesión virtual de este, la cual se 
desarrolló por medio de la plataforma Microsoft Teams. 

 
El Prof. Sergey Udolkin Dakova, Decano de la Facultad de Ciencias Empresariales 
tomó la palabra para dar inicio a la sesión. A continuación, solicitó verificar el 
quórum para dejar constancia de la asistencia de los miembros quienes a 
continuación se detallan: 

 
1. Prof. Sergey Udolkin Dakova, Decano de la Facultad de Ciencias 

Empresariales. 
2. Prof. Maria Angela Prialé Valle, Vicedecana de Administración. 
3. Prof. María Isabel Quevedo Alejos, Vicedecana de Contabilidad. 
4. Prof. Carla Pennano Villanueva, Vicedecana de Marketing. 
5. Prof. Oscar Malca Guaylupo, Vicedecano de Negocios Internacionales 
6. Prof. Rosa María Fuchs Angeles, Jefa del Departamento Académico de 

Administración. 
7. Prof. Esteban Chong León, Jefe del Departamento Académico de Contabilidad. 
8. Prof. David Mayorga Gutiérrez, Jefe del Departamento Académico de Marketing 

y Negocios Internacionales 
9. Prof. Eduardo Rivero Ponce de León, representante del Departamento 

Académico de Contabilidad. 
10. Prof. Fernando Cantuarias Salaverry, representante del Departamento 

Académico de Derecho 
11. Prof. Karlos La Serna Studzinski, representante del Departamento Académico 

de Economía 
12. Prof. Álvaro Talavera López, representante del Departamento Académico de 

Ingeniería 
13. Alumna Bianca Marina Castro Barreto, representante de los estudiantes. 
14. Alumno Andrea Natalí Salas Boudri, representante de los estudiantes. 

 
Se excusaron de asistir los profesores: Martín Monsalve Zanatti, Jefe del 
Departamento Académico de Humanidades; Roberto Paiva Zarzar, representante 
del Departamento Académico de Administración; Paula Muñoz Chirinos, 
representante del Departamento Académico de Ciencias Sociales y Políticas; David 
Wong Cam, representante del Departamento Académico de Finanzas; Alonso 
Villarán Contavalli, representante del Departamento Académico de Humanidades; 



Martín Hernani Merino, representante del Departamento Académico de Marketing 
y Negocios Internacionales; la representante de los estudiantes, Ariana Ubillús 
Bernuy; el representante de los estudiantes, Alexander Stefano Urquizo Bobadilla 
y la representante de la asociación de los egresados, Karina Franco Pardo-Figueroa. 

 

Asistió como invitado, con derecho a voz pero sin voto el Sr. Martín Ortiz Ríos, 
Director de Asuntos Legales. 

 
Verificado el quórum estatutario, el Decano de la Facultad de Ciencias 
Empresariales dio inicio a la sesión y presentó el único punto de la agenda: 

 
1. Revisión de la apelación del alumno de Administración, Sebastián Andrés 

Droguett Melgar, quien solicita la modificación de la nota final del curso 
Fundamentos de Finanzas. 

 
Los documentos presentados por el solicitante fueron los siguientes: 
• Carta dirigida al Consejo de Facultad. 
• Documento con correos enviados a autoridades de la universidad. 
• Sílabo del curso Fundamentos de Finanzas. 

 
Luego de revisar los documentos y después de un amplio debate, los miembros 
del Consejo de Facultad decidieron desaprobar la solicitud del alumno Sebastián 
Andres Droguett Melgar. El resultado de la votación fue anunciado, el cual fue de 
cuatro (4) votos a favor de la solicitud, nueve (9) votos en contra y una (1) 
abstención. 

 

El profesor Sergey Udolkin Dakova, Decano de la Facultad de Ciencias 
Empresariales, se abstuvo en la votación considerando su participación en la 
instancia anterior. 

 
Siendo las 14:10 horas y habiéndose revisado el tema de la agenda, el Decano de 
la Facultad de Ciencias Empresariales, levantó la sesión. 

 
Firman la presente acta en señal de conformidad el Prof. Sergey Udolkin Dakova, 
Decano de la Facultad de Ciencias Empresariales y la Prof. María Isabel Quevedo 
Alejos, Vicedecana de Contabilidad, quien actuó como secretaria de la sesión. 

 
 

 

 

Sergey Udolkin Dakova María Isabel Quevedo Alejos 
Decano Vicedecana de Contabilidad 

 


